



## Rosario Robles combatirá 'con la ley en la mano' el amparo interpuesto por la ASF: "Soy inocente"

La Auditoría Superior de la Federación interpuso un juicio contra la absolución de la ex funcionaria de la administración de EPN por la 'Estafa Maestra'

Por Andrés Martínez

28 Dic, 2023 05:35 p.m. MX

Compartir



Rosario Robles habló sobre el proceso que enfrentó durante tres años, ligada al caso de la Estafa Maestra.

**Rosario Robles** aseguró que peleará con la ley en la mano el juicio de amparo que interpuso la Auditoría Superior de la Federación (ASF) contra la absolución de la ex funcionaria de la administración de **Enrique Peña Nieto** por supuestos actos omisos en la conocida como 'Estafa Maestra'.

"Mi abogado combatirá con la ley en la mano el amparo interpuesto por la ASF. La resolución sigue siendo favorable hasta que resuelva el fondo del asunto. La suspensión mantiene las cosas en el estado en que están, es decir, sobreseimiento con efectos de sentencia absolutoria", escribió Robles en su cuenta X.

La ex secretaria de Desarrollo Social aseguró que es inocente tras la determinación de un juez de control, por lo que se dijo confiar en las leyes mexicanas.

"Soy inocente, así lo confirmó un Juez De Control, un Juez De Distrito en materia de amparo, un tribunal colegiado de apelación, y un tribunal colegiado de circuito. Sigo confiando en que la ley es la ley", escribió en un segundo mensaje en la red social.